一一 大仙市立西仙北中学校 学校通信 **一一**



令和6年度 No. 3 (R6. 5.7) -/-/-/-

~ 校訓 ~ 「立志善心叡智」

~学校教育目標~

「学び合い 支え合い 磨き合い」 ~さらなる高みを目指して~

大曲仙北春季大会 各部とも大健闘 6月の総体への手応えをつかむ!

4月20・21日 男子卓球 団体戦:第3位 個人戦:ベスト12〇〇〇〇、ベスト16〇〇〇〇

女子バレーボール 第3位 2-0平和、2-0大曲、0-2仙北、0-2美郷

4月27・28日 野球 12-5神代(6回コールド勝ち)、 3-10大曲(6回コールド負け)

男子バスケットボール 24-95美郷中

女子ソフトテニス 個人戦:○○・○○ペア、○○・○○ペア 3回戦進出 団体戦:予選惜敗

大曲仙北地区の春季大会が終了しました。冬に鍛えた心と力を試す大会となりましたが、各部とも秋からの成長が随所に見られました。その中でも卓球の団体戦、バレーボールで賞状をいただいてきました。また野球部は、4月に入学した | 年生部員8名を加えて | O名で、合同チームではなく単独チームとしての出場となりました。まだまだ練習不足のところもありましたが、3年生主体のチームに気持ちで負けずに挑戦し善戦しました。

保護者・地域の皆様からの応援もありがとうございました。この後も、ご支援・ご協力をお願いいたします。

「NISHISEN陸上」 学級の団結力を高め、記録への挑戦、自分への挑戦!

当初は4月30日に予定していましたが、小雨でグラウンドコンディションが悪く5月2日に延期しての開催となりました。結果としてよい判断となり、快晴の下、それぞれの競技に全力で取り組むことができました。競技前の準備運動の段階から各学級ごとに気合いの入った円陣が組まれ、その勢いそのままに各種競技でも、一生懸命に競技する姿と仲間を応援する姿が見られ、頼もしく感じたところです。















大曲仙北中学校陸上競技大会について 5月14・15日(火・水) 県営陸上競技場(秋田市雄和)にて 今年度も、県営陸上競技場での開催となります。NISHISEN陸上の結果と体育の授業を通じての選考に より、選手候補が本日より練習を行うことになっています。当日は、入場人数等の制限なしで応援・観 戦ができますので、ぜひ会場にお越しください。競技日程は、選手を通じて後日お知らせいたします。

生徒総会開催 今年度の生徒会テーマは

4月24日(水)、生徒総会が行われました。生徒は 一人一台のタブレットを持参し、紙の資料を使わずにタ ブレットで各委員会の活動計画等を確認していました。



日進月歩



生徒会長からは、今年度の生徒会テーマについて「日進月歩という四字熟語には、日々努力して進化するという意味があります。西仙北中学校の生徒全員が進化し、よりよい方向へ進んでいきたいという願いを込めました。今年も全校生徒で頑張っていきましょう。」との説明がありました。

全てを教師サイドで決める学校ではなく、自治という考えをもって、よりよい学校生活を自分たちで追求してくれることを生徒会活動には期待しているところです。